

СОДЕРЖАНИЕ

ОБЩЕРЕГИОНАЛЬНЫЕ ПРОБЛЕМЫ РАЗВИТИЯ

| | |
|---|----|
| Рогожин А.А. Бум стартапов в Юго-Восточной Азии в 2021 году | 11 |
| Канаев Е.А. Цифровое измерение сотрудничества АСЕАН и России..... | 18 |
| Мосяков Д.В. АСЕАН - Россия - «момент истины» в двусторонних отношениях..... | 30 |
| Горбатко А.А. Региональный форум АСЕАН в контексте обеспечения морской безопасности АТР: время мыслить масштабнее | 40 |
| Муратшина К.Г. Гуманитарная активность Европейского союза по борьбе с пандемией COVID-19 в странах АСЕАН | 49 |
| Гудев П.А., Мишин И.О. Американско-китайские противоречия вокруг Тайваньского пролива. Часть 1. Суть терминологического спора | 60 |

АКТУАЛЬНЫЕ ПРОБЛЕМЫ РАЗВИТИЯ ОТДЕЛЬНЫХ СТРАН

| | |
|--|-----|
| Другов А.Ю. Индонезия: современная динамика демократического процесса | 77 |
| Календарь О.К. К вопросу об индонезийской трудовой миграции в Малайзию | 99 |
| Бектимирова Н.Н. Итоги и последствия выборов в местные органы власти в Камбодже | 113 |
| Симония А.А. К 75-летию установления дипломатических отношений между Россией (СССР) и Мьянмой (Бирманским Союзом)..... | 125 |
| Фомичева Е.А. Легализация марихуаны в Таиланде как элемент мирового тренда. Часть 1. | 148 |

| | |
|---|-----|
| Кочеткова Е.В. Малайзия и Индия: кашмирский вопрос | 161 |
| Касенов Ф.А. Роль АСЕАН во внешней политике Сингапура | 178 |
| Мосолова О.В. Демографическая ситуация в Австралии: реальность и прогнозы | 194 |
| Гарин А.А. Роль США в Океании: попытки восстановить присутствие в регионе на фоне роста влияния КНР | 204 |

КУЛЬТУРА

| | |
|---|-----|
| Кнорозова Е.Ю. Образ Индры во вьетнамской культуре: традиции и современность | 213 |
| Дудников С.В. Природа Океании на страницах журнала «Вокруг Света» (за 1956–1968 гг.) | 226 |

СТРАНИЦЫ ИСТОРИИ

| | |
|---|-----|
| Панарина Д.С. Очерки истории: система образования Филиппин при американцах и японцах | 236 |
| Соколов А.А. Вьетнам в произведениях русской и советской литературы: историко- библиографический обзор (1910-е – 2010-е гг.) Часть 1. | 256 |
| Миклухо-Мклай Н.Н., Пале С.Е. В память о большом друге России и «отце нации» Папуа – Новой Гвинеи Майкле Сомаре | 269 |

НАУЧНАЯ ЖИЗНЬ

| | |
|---|-----|
| Панарина Д.С. Южно-Тихоокеанский регион в прошлом и настоящем: история, экономика, политика, культура – 2022..... | 283 |
|---|-----|

CONTENTS

REGIONAL DEVELOPMENT ISSUES

| | |
|---|----|
| Rogozhin A.A. Startup's Boom in Southeast Asia in 2021 | 11 |
| Kanaev E.A. ASEAN-Russia Cooperation: The Digital Dimension | 18 |
| Mosyakov D.V. ASEAN - Russia: "Moment of Truth" in Bilateral Relations | 30 |
| Gorbatko A.A. The ASEAN Regional Forum from an Asia-Pacific Maritime Security Perspective: Time to Think Bigger | 40 |
| Muratshina K.G. EU counter-COVID-19 humanitarian activity in ASEAN member states | 49 |
| Gudev P.A., Mishin I.O. American-Chinese Controversies around the Taiwan Strait (Part I. Essence of the Terminological Dispute) | 60 |

COUNTRIES' CURRENT DEVELOPMENT ISSUES

| | |
|---|-----|
| Drugov A.Yu. Indonesia – Present Dynamics of the Democratization Process | 77 |
| Calendar O.K. On the Indonesian Labour Migration to Malaysia | 99 |
| Bektimirova N.N. Outcomes and Results of Local Elections in Cambodia | 113 |
| Simoniya A.A. On the 75th Anniversary of the Establishment of Diplomatic Relations between Russia (USSR) and Myanmar (The Union of Burma) | 125 |
| Fomicheva E.A. Legalization of Marijuana in Thailand as Part of the Global Trend (Part 1.) | 148 |
| Kochetkova E.V. Malaysia and India: the Kashmir Issue | 161 |

| | |
|---|-----|
| Kasenov F.A. The Role ASEAN in Singapore's Foreign Policy..... | 178 |
| Mosolova O.V. Demographics Situation in Australia: Reality and Forecasts..... | 194 |
| Garin A.A. The Role of the U.S. in Oceania: Efforts to Restore the Presence in the Region amid the Growing Influence of China..... | 204 |

CULTURE

| | |
|---|-----|
| Knorozova E.Yu. The Image of Indra in Vietnamese Culture: Tradition and Modernity..... | 213 |
| Dudnikov S.V. Nature of Oceania on the Pages of the Magazine "Vokrug Sveta/Around the World" (1956-1968) | 226 |

HISTORY PAGES

| | |
|--|-----|
| Panarina D.S. History Outlines: The Education System of the Philippines under the Americans and the Japanese | 236 |
| Sokolov A.A. Vietnam in Russian and Soviet Literature: Historical and Bibliographic Review (1910s - 2010s). Part 1..... | 256 |
| Miklouho-Maclay N.N., Pale S.E. In Memory of Russia's Great Friend and the "Father of the Nation" of Papua New Guinea, Michael Somare | 269 |

SCIENCE LIFE

| | |
|--|-----|
| Panarina D.S. South Pacific Region in the Past and the Present: History, Politics, Economy, Culture – 2022..... | 283 |
|--|-----|